

# Liceo Jorge Teillier de Lautaro triunfa en la Copa UA 3x3 Básquetbol Temuco

**TORNEO.** El segundo puesto fue obtenido por el Liceo Alemán, cuya competición destacó por el alto nivel de rendimiento de los jóvenes participantes de la Región.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**6** equipos fueron parte del torneo de básquetbol organizado por la Universidad Autónoma de Chile.

En una emocionante jornada deportiva, el Liceo Jorge Teillier de la comuna de Lautaro se coronó campeón de la Copa UA 3x3 Básquetbol Temuco. Este certamen, que contó con la participación de seis establecimientos educacionales de la Región, tuvo como objetivo promover la sana convivencia y el trabajo en equipo a través del deporte, fomentando valores esenciales en los estudiantes de enseñanza media.

Este es el primer torneo organizado por la Universidad Autónoma de Chile, con la intención de continuarlo el próximo año, donde la casa de estudios ha estado fomentando competiciones deportivas durante algún tiempo. Este año, las copas de fútbol comenzaron en Temuco, seguidas por Talca y Santiago. Ahora, se ha apostado por el básquetbol, según explica Juan Manuel Sanhueza, director corporativo de Admisión y Marketing UA.

“Logramos una actividad sumamente exitosa, en primer lugar, por el alto nivel de convocatoria que pudimos obtener. Varios colegios, no sólo de Temuco, participaron y, lo más importante, demostraron un nivel deportivo sobresaliente. No sólo destacaron en básquetbol, sino también en compañerismo, convivencia y apoyo mutuo”, destacó Sanhueza.

**GANADORES**

Luego de una reñida competencia, el Liceo Jorge Teillier obtuvo el primer lugar. “Me

pareció una experiencia sumamente increíble, algo nuevo que nunca me había pasado en la vida. Estoy muy contento por lo que ha pasado y esperamos que sigamos tal como estamos”, dijo el estudiante Yusef Leiva.

Para la profesora de Educación Física del establecimiento educacional, Carolina Gudenschwager, la actividad le pareció enriquecedora para los jóvenes y una gran oportunidad para reforzar su rendimiento físico. “Súper entretenido, los chicos lo pasaron súper bien. Es una instancia nueva para ellos, el 3x3, y les sirvió para compartir con otros estudiantes de distintos establecimientos; es una instancia que se debería dar durante todo el año”, consignó.

El segundo puesto fue obtenido por el Liceo Alemán de Temuco, cuya competición destacó por el alto nivel de rendimiento de los jóvenes participantes, quienes representaron con orgullo a sus respectivos colegios. Entre ellos, se encontraban estudiantes del Colegio Bautista Temuco, Liceo Pablo Neruda, Instituto Claret de Temuco, Colegio de La Salle, Temuco y, por supuesto, el Liceo HC, Jorge Teillier Sandoval.

El torneo fue organizado por la Dirección de Admisión y Comunicaciones de la



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHILE

UNA GRAN JORNADA DEPORTIVA EN TORNO AL BÁSQUETBOL FUE LA QUE SE VIVIÓ EN LA COPA.



ALEGRÍA DE LOS GANADORES HUBO EN LA JORNADA DEPORTIVA.

Universidad Autónoma de Chile, reafirmando su compromiso con el desarrollo in-

tegral de los estudiantes y la promoción de valores deportivos.



BUEN NIVEL FUE EL QUE MOSTRARON LOS JÓVENES DEPORTISTAS.